

2021-22年度 第49期

創立 1973年(昭和48年)6月22日

# 東京秋川ロータリークラブ Weekly Report

例会場 東京サマーランドスポーツクラブハウス TEL042-550-0747 例会日 木曜日12:30~13:30 (第5週は夜間例会18:30より)

会長方針

## 魅力ある クラブにしよう！

第2261回 【2021年9月2日】

### 例会報告

■出席報告 第2261回 (2021年9月2日)

会員	出席※	欠席	免除	出席率
41	26	14	1	65.00%

※Webによる出席者：4名

(荒井勝一君・在原一憲君・柳新次君・坂谷充孝君)

先週の出席率訂正 70.00%

#### 会長報告 (会長 岡野 悦史 君)

- ・ 8月は休会とさせていただきます。
- ・ 9月は緊急事態宣言がさらに延長されそうですが、会場とZOOMによるハイブリッド例会で進めてゆきたいと思っております。しばらくはこのような形になりますが、よろしくお願ひします。宣言が解除されたら会場において、積もる話を大いにいただきたいと思っておりますのでご理解とご協力をお願いします。
- ・ 「佐賀・長崎・広島豪雨災害支援金」寄付のお願いです。後ほど支援BOXを回しますのでご協力の程お願いします。

#### 幹事報告 (幹事 町田 勝俊 君)

例会臨時変更のお知らせ

東京青梅RC 9/7(火)14(火)28(火) 例会取り止め

9/21(火)通常例会(ハイブリッド例会) かんぽの宿青梅会議室

東京福生RC 9/8(水)例会は休会

「ロータリー日本100年史」が出来ました。ご覧になりたい方・お求めになりたい方は事務局に申し込んでください。

#### 委員会報告

会計 安保 謙一郎 君

前年度の決算報告をさせていただきます。

コロナ過で事業機会が少なかったことで余剰金が増えましたので、岡部前会長の

意向で、50周年記念の積立金(特別会計)として100万円を計上しました。

また「ニコニコ」につきましても同様で、あまり変更はありませんでした。

今年度も、50周年に向け少しでも多く残しておきたいと考えております。

#### ニコニコボックス報告

- |         |                         |
|---------|-------------------------|
| 岡野 悦史 君 | 8月例会お休み9月はより元気にやってみましょう |
| 町田 勝俊 君 | 8月例会お休み9月はより元気にやってみましょう |
| 齊藤 章浩 君 | 本人・妻の誕生祝い、結婚祝いをいただいて    |
| 井上 文喜 君 | 誕生祝いをいただいて              |
| 進藤 晃 君  | 結婚祝いをいただいて              |
| 田邊 宣昭 君 | 誕生祝いをいただいて              |
| 町田 勝俊 君 | 妻誕生祝いをいただいて             |
| 鶴田 和男 君 | 誕生祝いをいただいて              |
| 大木 和也 君 | 妻誕生祝いをいただいて             |
| 佐藤 慶 君  | 妻誕生祝いをいただいて             |
| 平塚 洋一 君 | 岡野会長急な車の修理ありがとうございました   |
| 安保謙一郎 君 | 誕生祝いをいただいて              |
| 榎本 義晴 君 | 皆出席4年                   |
| 森田 正明 君 | 誕生祝い・結婚祝いをいただいて         |
| ・ 合計    | 70,000円                 |



8月のお祝い

- ・ 会員誕生 田邊 宣昭 君  
齊藤 章浩 君  
坂谷 充孝 君  
安保謙一郎 君  
森田 憲輝 君
- ・ 結婚記念 齊藤 章浩・香織 夫妻  
竹内 昭宏・恵子 夫妻  
小室 裕貴・千鶴 夫妻
- ・ 夫人誕生 竹内 恵子 様  
在原 房代 様
- ・ 皆出席4年 榎本 義晴 君

9月のお祝い

- ・ 会員誕生 鶴田 和男 君  
井上 文喜 君
- ・ 結婚記念 進藤 晃・静子 夫妻
- ・ 夫人誕生 齊藤 香織 様  
町田 友里 様  
佐藤 舞 様  
大木 操 様



◎全員協議会

今日は、全員協議会を変更して新型コロナやワクチン接種の現状について、会員の進藤先生に話を伺います。

新型コロナやワクチン接種の現状について

大久野病院  
院長 進藤 晃 会員

ワクチン接種のため、しばらく欠席し、申し訳ありませんでした。  
もう少ししたら落ち着いて来るとお思いますので、それまでよろしくお願ひいたします。  
今までは唾液感染が主で、会話で感染するということが多かったが、現在、流行しているのは「デルタ型」です。その感染力は非常に強く水疱瘡と同じくらいとされています。

この型は、同室に居ることで感染する可能性があるようです。唾液感染ですと、私と会長との距離位でうつるのですが、空気感染だと、私と小林事務局の所位の人までうつるということになりますので、とても感染しやすいということです。

最近、感染経路不明の方が多くなっていますが、その8割位は、飲食を伴う場所で感染しているようです。

特に、マスクを外す様な状況の所はとても危険です。例えば、飲食、喫煙場所 休憩室、手洗いの場所(うがいをする、唾液が飛ぶ)が感染源になりますので、こういう所で感染しないように注意することが大切です。

次はワクチン接種に関してですが、デマが飛び交っており、これが接種の進まない一因にもなっています。

ワクチンを接種すると、熱が出ます。これは副反応の一つで、免疫を獲得するための反応ですので、許容する必要があります。

副反応の症状は次のようなものがあります。

(1)熱が出る(8割)

(2)肩痛

(3)頭痛

(4)だるい

この副反応についてですが、2回目のほうが強く出るとい話がありますが逆に、1回目ほうが強く出たという方もいて、人により症状は様々です。

また、ビックリしたことは「ワクチンを打つと不妊になる」という声もあるようですが、どのような理由でおっしゃっているのか？ 私には理解することができません。

このワクチンは「メッセージDNAを使っているということで、DNAが置き換えられるから危険だ」との判断の様ですが、例えば、アメリカ人がインド人になったという話も聞きませんので、その様なことはあり得ないことです。

現在、ワクチンの異物混入が問題になっていますが、この異物はどうもゴム栓やステンレスの一部のようですが、注射針はとても細いもので、仮にこの異物が体に入ったとしても、問題は無く心配ありません。もし不安でしたら厚生労働省のホームページで確認して下さい。

これは最近注目されていることですが、モデルナ製ワクチンとファイザー製ワクチンを比較すると、どうやらモデルナ製のほうが免疫力は強く働くようです。

これはまだはっきりしていませんが、モデルナ製のほうが「デルタ株」には有効のようです。

また、3回目のワクチン接種は、モデルナ製とファイザー製を交互に打つことが良いという話もありますが、まだ結論は出ていません。

個人的には、交互に打つことで免疫力が上がると考えていますので、これも有りだと思っています。

日本での緊急事態宣言の発令はあまり効果がなく、7~8月には、東京では陽性者が1日5~6千人まで急激に増えてきました。

この状況を回避するためには、欧米のようなロックダウンを実施し、家を出ないという所まで規制をかけないとなかなか無理の様です。

日本では、2回目の接種がようやく40%を超え、ワクチンの効果が出てきており、8月の下旬からは感染者数が少しずつ下がっていますので、引き続きワクチン接種を進めることです。

しかしながらここで、20~40歳代で重症化する方々の増加と共に若年者の感染者も増えていますので、

夏休みが終わり、保育園や学校での感染そして家庭・職場での感染クラスターとならないようにご注意を願います。

今後、若い方々がワクチン接種を進めることで、11月以降には、コロナ患者が1,000人を切る様になると思われますが、それでも「0」にはなりません。

また、冬頃には治療薬も発売される予定ですので、私たちは変異株の動向に注目しながら、感染対策を続けることが必要です。

今後はどこかの時点で、経済を回すためにも、ワクチンパスポートを持っている者同士での会食はOKとする...と言ったような、規制の緩和も必要であり新型コロナもインフルエンザと同様に「上手に付き合いながら、日々、生活をして行く」ことになると考えています。

